

仏具磨き・いきいき終活セミナー 親鸞聖人報恩講・フラメンコショー



11月23(祝)午後2時～徳成寺において仏具磨きが行われました。たくさんの方にお手伝い頂いて、おかげ様で仏具がピカピカになりました。これで報恩講を迎える準備完了です。そして26日(日)には、いきいき終活セミナー「お寺の家族葬」見学会と「リビングウィル書き方」講座の二本立てを開催致しました。家族葬と言っても、何を基準にすればいいのかや、終末期のことを真剣に考えるキッカケになりました。

12月3日(日)午後1時から親鸞聖人報恩講を執り行いました。当日は小春日和という言葉がぴったりのいい陽気で、気持ちよくお参りして頂けました。この度、長男も一緒にお勤めすることができて、感慨もひとしおと言ったら大げさですが、いつもにも増して、報恩講を勤められる喜びを実感致しました。仏教講座にも、初めての方がご参加頂き、こころの持ち様や生き様を仏教に学びたい意気込みを感じました。



今年最後の寺ともサービスは、フラメンコショーです。ほとんどの方が生のフラメンコを観たことがなく、その迫りに衝撃を受けました。足を踏み鳴らす震動がフロアを通じて身体に伝わり、生ヴォーカルと生ギターの三位一体となり、ハートに突き刺さって来ました。西洋の天女たちが舞い降りたかと思いがうようで、御本尊のお飾りにピッタリでほんと素敵でした。いのちが活性化しましたね。

